

## Grundschulen messen sich im Jahnstadion

**Schulsport**  
Leichtathletik-Fest



**Dirk Lewald**  
FOTO: OM

Am morgigen Donnerstag findet erstmals das Finale des Kinderleichtathletik-Grundschulsport-fests im Bottroper Jahnstadion statt. Insgesamt elf Bottroper

Grundschulen haben sich angeschickt, mit Schülern der 3. und 4. Klassen teilzunehmen. Hierzu zählen die Paulschule, die Rheinbabenschule, die Ludgerusschule, die Fürstenbergschule, die Nikolaus Groß Schule, die Gregorschule, die GS Welheim und GSW Mark, die Schule Grafenwald, die Albert-Schweitzer-Schule, die Astrid-Lindgren-Grundschule und die Fichteschule.

Das Grundschulsportfest wird begleitet durch Bottroper Schulsport-helfer von der Gustav-Heinemann-Realschule, die bei den einzelnen Disziplinen die Funktion der Kampfrichter übernehmen. Durchgeführt wird das Grundschulsport-fest durch den LC Adler Bottrop.

„Wir haben das attraktive Sportangebot der Kinderleichtathletik den Bottroper Grundschulen in den vergangenen zwei Jahren erfolgreich vorgestellt“, erklärt Dirk Lewald vom LC Adler, „in diesem Jahr wollen wir einen Schritt weiter gehen und einen Finalwettbewerb ausrichten.“ Jede Grundschule schickt dabei jeweils eine Mannschaft ins Rennen, die durch schulinterne Vorentscheide zusammengestellt wurde.

Ab 9.30 Uhr messen sich die Teams in den Disziplinen Hindernis-Sprintstaffel, Weitsprung-Staffel, Drehwürf, Medizinball-Stoßen und Stadioncross. Die Siegerehrung findet gegen 12.30 Uhr statt.